

NACHRUF

Am Freitag, 27. November 2015 verstarb im 61. Lebensjahr unser Mitarbeiter

Herr Hans-Jürgen Bachmann

Herr Bachmann trat im März 1985 als Werkzeugmacher in unser Unternehmen ein. Lange Jahre arbeitete er in unserem Werkzeugbau als Fräser und später nach einer schweren Erkrankung als Maschinenbediener an unserer Flachsleifmaschine. In der Zeit von 2002 bis 2006 setzte er sich zudem als Betriebsratsmitglied für die Belange unserer Mitarbeiter ein.

Seit April 2015 befand sich Herr Bachmann erneut im Krankenstand und ist nun seiner schweren Erkrankung erlegen.

Insgesamt war Herr Bachmann mehr als 30 Jahre für unser Unternehmen tätig. Wir haben ihn durch sein Pflichtbewusstsein, seine Gewissenhaftigkeit und seine große Zuverlässigkeit kennen und schätzen gelernt.

Wir werden Herrn Bachmann ein ehrendes Gedenken bewahren. Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

Geschäftsführung, Betriebsrat und Belegschaft der

Hammerwerk Fridingen GmbH